

NPN 80070484

ipana

20% BENZOCAINE TOPICAL GEL

GEL TOPIQUE
DE 20% BENZOCAÏNE

28 g

Product Facts / Renseignements sur le Produit

Medicinal ingredient / Ingrédient médicinal

Benzocaine / Benzocaïne 20%

Purpose / Objet

Periodontal anesthetic / Anesthésie parodontale

maxill inc.

St. Thomas, ON, Canada N5R 6C8

www.maxill.com 1-800-268-8633

MADE IN USA

89093760 REV.2018/08

Use / Usage

For the temporary relief of pain due to minor dental procedures.

Pour le soulagement temporaire de la douleur attribuable à des procédures dentaires.

Warnings / Précautions

- **Hypersensitivity/allergy** is known to occur. In such a case, discontinue use.
- If symptoms do not improve within seven days, irritation, pain or redness persists or worsens, or swelling, rash or fever develops, consult your dentist or other healthcare practitioner promptly.
- **Une hypersensibilité/allergie** peut se manifester. Si tel est le cas, cesser l'utilisation.
- Si les symptômes ne s'atténuent pas dans les sept jours, si l'irritation, la douleur ou la rougeur persiste ou s'aggrave, ou encore si de l'enflure, des éruptions cutanées ou de la fièvre surviennent, consulter sans délai votre dentiste ou un autre praticien de soins de santé.

Do not use: if allergic to benzocaine
Ne pas utiliser: en cas d'allergie de la benzocaïne

When using this product:

- Use smallest amount possible to achieve desired result.
- Avoid contact with eyes. If this occurs, immediately flush thoroughly with water.

Lorsque vous utilisez ce produit:

- Utiliser la plus petite quantité possible pour obtenir le résultat souhaité.
- Éviter tout contact avec les yeux. Le cas échéant, rincer immédiatement et abondamment les yeux avec de l'eau.

Stop use and ask a healthcare practitioner if the following symptoms appear: weakness, confusion, headache, difficulty breathing and/or pale, gray or blue coloured skin. These symptoms may be signs of methemoglobinemia, a rare disorder, which may appear up to 2 hours after use.

Cesser d'utiliser le produit et consulter un praticien de soins de santé si les symptômes suivants apparaissent: faiblesse, confusion, mal de tête, difficulté à respirer, pâleur ou coloration grise ou bleue de la peau. Ces symptômes pourraient être le signe d'une méthémoglobinémie, un trouble rare qui pourrait

survenir jusqu'à 2 heures après l'utilisation du produit.

**Keep out of reach of children.
Garder hors de portée des enfants.**

Directions / Mode d'emploi

For occasional use only.

- Apply to the affected area up to four times daily with cotton, cotton applicator/swab or a fingertip up to four times daily or as directed by a dentist or other healthcare professional.
 - Children under 12 years of age should be supervised by an adult in the use of this product.
 - Product is not intended for use on children less than two years of age.
 - Do not eat for one hour following use.
 - Do not chew gum or food while numbness persists.
- Pour une utilisation occasionnelle.
- Appliquer sur la région affectée jusqu'à quatre fois par jour avec du coton, un coton tige ou le bout du doigt, jusqu'à quatre fois par jour ou selon les recommandations d'un dentiste ou d'un autre praticien de soins de santé.
 - Les enfants de moins de 12 ans doivent utiliser ce produit sous la supervision d'un adulte.
 - Ne pas utiliser avec les enfants de moins de deux ans.
 - Ne pas manger durant une heure après utilisation.
 - Ne pas mâcher de la gomme ou de la nourriture lorsque l'engourdissement persiste.

Other information / Autres renseignements

- Store in airtight container. Protect from light. Protect from freezing. Store between 15 – 30°C.
- Entreposer dans un contenant hermétique à l'abri de la lumière. Protéger contre congéler. Conserver entre 15 à 30°C.

Non-Medicinal ingredients / Ingrédients non médicinaux

Aroma, polyethylene glycol 400, polyethylene glycol 3350, sodium saccharin. May contain / peut contenir CI 15985, CI 16035, CI 19140, CI 42053, CI 42090, CI 45430.

Questions? 1-800-268-8633 or
519-631-7370, www.maxill.com

REV.2018/08